

Maradona annonce qu'il viendra à Cuba dire un dernier adieux à son ami Fidel



La Havane, 29 nov (RHC).-Le grand crack du football argentin, Diego Armando Maradona a annoncé ce mardi 29 novembre qu'il voyagera dimanche à Cuba pour assister aux obsèques de Fidel Castro, la légende qui nous a quitté, comme il l'a décrit.

"Je continuerai d'aimer Fidel et le Che, je continuerai d'aimer Cuba et d'y aller et peu m'importe si les Américains me donnent ou pas le visa.

Dans des déclarations à TyC Sports, depuis Zagreb où il a accompagné l'équipe qui a gagné dimanche, la première Coupe Davis de tennis de l'histoire de l'Argentine, a par ailleurs avoué qu'il est un partisan fidèle jusqu'à sa mort de Cristina Fernandez.

Il a également ratifié à l'agence ANSA ses dures critiques pour le président Mauricio Macri.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/113791-maradona-annonce-quil-viendra-a-cuba-dire-un-dernier-adeieux-a-son-ami-fidel>



Radio Habana Cuba